



Presseinformation

Bahnhof Müllheim: Neue Parkflächen für Reisende

100 dauerhafte und 120 provisorische Parkplätze • Parkplatzsituation normalisiert sich

(Stuttgart, 25. Mai 2022) Im Rahmen des viergleisigen Ausbaus der Rheintalbahn gestaltet die Deutsche Bahn (DB) den Bahnhof Müllheim und sein Umfeld komplett neu: Für die Reisenden entsteht ein barrierefreier Bahnhof der Zukunft. Dafür baut die DB östlich und westlich des Bahnhofs auch neue Parkplätze. Auf der östlichen Parkfläche an der Bahnhofstraße stehen ab heute rund 100 Parkplätze dauerhaft zur Verfügung. Sie bleiben auch nach Ende der Bauarbeiten erhalten. Gleichzeitig wurde an der Weiler Straße, auf einer Grünfläche des Busunternehmens Will, eine weitere provisorische Parkfläche mit rund 120 Parkplätzen eingerichtet. Das Grundstück hat die DB vorübergehend gepachtet. Die Stadt Müllheim hat dort kurzfristig Parkplätze angelegt. Seit letzter Woche stehen sie für Reisende zur Verfügung.

Die beiden neuen Parkflächen befinden sich in Bahnhofsnähe und kompensieren die in der Vergangenheit durch die Baumaßnahmen entfallenen Parkplätze. Die Wege für Reisende zu den Zügen werden dadurch wieder kürzer. Für die zeitweise entstandenen Unannehmlichkeiten bittet die DB um Entschuldigung.

Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebase1

Twitter [@karlsruhebase1](https://www.twitter.com/karlsruhebase1) und

Instagram [@tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder

[@karlsruhebase1](https://www.instagram.com/karlsruhebase1)

Das Großprojekt Karlsruhe–Basel wird kofinanziert von der Europäischen Union.

Ulrike Bebermeier
Sprecherin Großprojekte
Südwest
Tel. +49 711 2092-5865
presse.s@deutschebahn.com
deutschebahn.com/presse